

Hutan Dekat Pusat Kota, Tahura Juanda Cukup Bayar Tiket Rp 11.000

Category: LifeStyle

19 Juli 2023



Hutan Dekat Pusat Kota, Tahura Juanda Cukup Bayar Tiket Rp

BANDUNG, Prolite – Sudah ada rencana untuk wisata di Kota Bandung mengisi Libur Tahun Baru Islam kali ini? Taman Hutan Raya Juanda.

Hutan yang berada di dekat pusat Kota Bandung ini bisa menjadi wisata alam untuk mengisi waktu libur kamu.

Dengan mengunjungi Taman Hutan Raya Juanda atau yang akrab di sapa Tahura Juanda itu sangat cocok untuk melepas penat, menikmati alam hingga akan mendapatkan udara yang segar.

Tahura memiliki luas mencapai 590 hektar hutan yang membentang

dari Dago Pakar hingga ke kawasan Maribaya Lembang.

Hutan di dekat pusat Kota Bandung ini tidak begitu seram untuk di kunjungi pasalnya ia memiliki beberapa tempat wisata di dalamnya bukan hanya menambah pengetahuan dengan mengunjungi Goa Belanda namun kamu juga akan melihat pemandangan yang indah dari Air Terjun Omas.

Kalian bisa mengunjunginya mulai pukul 8 pagi hingga pukul 6 sore. Cukup dengan mengeluarkan tiket dengan harga Rp untuk pengunjung domestic sedangkan untuk wisata luar akan dikenakan biaya Rp .

Harga yang di cantumkan sedikit berbeda dengan tarif resmi yang tercantum di website resmi Tahura Juanda.

Untuk dapat mengakses ke Tahura Juanda anda dapat melalui gerbang di daerah Dago Pakar, bisa juga dilalui melalui Gerbang Tahura di daerah lembang,



Goa Belanda (Foto Ig inayatul latifah).

Ada beberapa Goa yang berada di wilayah Tahura Juanda ini yaitu ada Goa Jepang yang memiliki panjang mencapai 600 m dan memiliki 4 pintu dan 2 saluran udara.

Ada juga Goa Belanda memiliki fasilitas yang cukup lebih bagus dan lengkap dibandingkan Goa Jepang.



Curug Omas.

Adapun wisata yang tidak kalah menarik yaitu Curug Omas, Curug yang berlokasi di wilayah Maribaya Lembang memiliki ketinggian 30 meter, curug yang mempertemukan dua aliran sungai.

Untuk dapat sampai ke curug Omas ini kamu harus menempuh dengan berjalan kaki hingga 5-6 KM.

Namun untuk yang tidak kuat untuk berjalan sejauh itu anda bisa menyewa jasa ojek motor untuk menuju ke lokasi namun harga yang di tawarkan lumayan mahal mencapai Rp per orang.